

## Economie d'énergie: La Tunisie prend part à "Earth Hour"



La Tunisie participera, samedi 28 mars 2015, pour la 3e année consécutive, à l'événement mondial Earth Hour visant à promouvoir l'économie de l'énergie.

Initié depuis 2007 par le Fond Mondial pour la Nature (WWF), Earth Hour (Heure de la terre) tente de sensibiliser l'opinion mondiale sur l'impact des émissions de gaz à effet de serre sur les changements climatiques, dont les conséquences risquent d'être catastrophique pour la planète.

Pour prévenir de pareilles catastrophes, Earth Hour encourage les citoyens à réduire la consommation d'énergie pour faire face aux changements climatiques. En Tunisie, la manifestation est organisée par l'Agence nationale de la maitrise de l'énergie (ANME), en collaboration avec le ministère de la Culture, l'Agence nationale pour la protection de l'environnement (ANPE), l'Office national du tourisme tunisien (ONTT) et la Société tunisienne de l'électricité et du gaz (Steg).

La principale action à portée symbolique de cet événement consiste à éteindre la lumière et débrancher tous les appareils électriques durant une heure, au même moment, dans plus de 160 pays à travers le monde.

Les citoyens sont appelés à passer «une journée sans voiture» en utilisant des moyens de transport «eco friendly».

Au programme aussi : en plus d'un rassemblement à l'avenue Habib Bourguiba de Tunis à partir de 19h30, des ateliers animés par le réseau associatif de Hammamet et des activités sportives et culturelles sur la protection de la nature et la maîtrise d'énergie. Ainsi qu'une course de 3 km qui partira du pied du fort de Hammamet, à 17 heures.

Un rassemblement est prévu de 20h30 à 21h30 à la corniche de la cité du jasmin. Toutes les lumières seront, bien sûr, éteintes. Les habitants, hôteliers, restaurateurs, etc., sont invités à faire autant.

Toutes les régions sont concernées par cet événement, dont le programme peut être consulté sur la page Facebook dédiée (Earth Hour Tunisie).